



SOUTIEN AUX COLLEGUES ULTRAMARAINS !!!

Depuis quelques semaines, nos collègues ultramarins et leurs familles subissent une augmentation violente de l'épidémie COVID 19.

Face à cette nouvelle crise sanitaire, les habitants de la Martinique, de la Guadeloupe, de la Guyane, de la Réunion, de Mayotte, de la Polynésie et de la Nouvelle Calédonie doivent vivre ou ont vécu sous un confinement, la mise en place de couvre-feu, certaines restrictions de déplacement.....



Nous demandons les moyens nécessaires pour que les préfetures, les sous-préfetures et haut-commissariats d'Outre-Mer puissent mener leurs missions et aider nos concitoyens en cette période compliquée.

**Notre syndicat, FO PREFECTURES ET DES SERVICES
DU MINISTERE DE L'INTERIEUR, tient à rappeler
toute sa solidarité et son soutien à l'ensemble de nos
collègues et leurs familles qui font face à cette nouvelle
épreuve.**

Un syndicat toujours à vos côtés !



Toute notre actualité sur:

<http://www.fo-prefectures.com>

